

Histoire de Noël

Aujourd'hui c'est le 24 décembre. Il fait froid. C'est la nuit. Marie et Joseph arrivent à Bethléem. Marie voyage sur un âne.

Marie va avoir un bébé. Ils cherchent une auberge pour la nuit mais il y a beaucoup de monde à Bethléem. Ils frappent à la porte des auberges. Toc, toc, toc!

'C'est Marie et Joseph. On est fatigués'.

'Désolé, c'est complet'.

Enfin, ils trouvent une étable. Dans l'étable il y a beaucoup d'animaux: des moutons, un boeuf, un âne.

Dehors, les étoiles brillent dans le ciel. Et le 24 décembre, à minuit, le bébé naît. Tous les animaux, les moutons, l'âne et le boeuf sont heureux. Ils regardent le bébé et ils chantent:

'Il est né, le divin enfant

Jouez hautbois, résonnez musettes

Il est né, le divin enfant

Chantons tous son avènement'.

Dans la campagne, près de Bethléem, il y a des bergers avec leurs moutons. C'est la nuit. Il fait froid.

Il y a beaucoup d'étoiles dans le ciel mais il y a une grande étoile qui brille plus que les autres. Regardez, il y a un ange qui apparaît dans le ciel. Il dit aux bergers:

'Un bébé est né à Bethléem. C'est Jésus. Allez vite voir le Petit Jésus. Suivez cette étoile brillante.'

Les bergers marchent dans la nuit. Ils suivent l'étoile.

Finalement ils arrivent à la petite étable à Bethlehem. Dans l'étable, il y a Marie, Joseph et le Petit Jésus. Il y a aussi les moutons, l'âne et le boeuf. Tous, ils chantent:

'Douce Nuit,

Sainte Nuit...'